
Bürgermeister Raetz stellt lobend heraus, dass nach dem Bonn-Berlin-Beschluss die Stadt die richtigen 
Entscheidungen getroffen hat. Die Entwicklungsmaßnahme war sehr erfolgreich und in deren Verlauf sind  
zahlreiche für die Stadt bedeutende Projekte realisiert worden. Es ist ein neues Stadtquartier mit der 
Hochschule gestaltet worden, das GTZ ist entstanden und in dem Hochschulviertel haben sich viele 
innovative Firmen angesiedelt. Zudem ist im Rahmen der Entwicklungsmaßnahme das Wohnviertel 
Blümlingspfad entstanden.  
 
Nach den Ausführungen von Bürgermeister Raetz stellt der Vorsitzende den Beschlussvorschlag der 
Verwaltung zur Abstimmung.  
 


